



過去の
ニュースは
こちら

第12回 2024 バスの日まつり in びわこ



カッコいい、かわいいバスが勢ぞろい 世界に1台だけ!みんなのお絵かきバスも完成

秋晴れで汗ばむ陽気の中、たくさん子ども連れやバス好きが集まりました。守山でおなじみの近江バスや江若バスをはじめ、県内外の色とりどりのバスが並ぶ様子は圧巻。訪れた人は、バスを使ったゲームに挑戦したり、制服姿で運転席に座ったり、グッズを買ったりして楽しみました。会場で完成したお絵かきバスは、今後実際に市内を走ります。

10月5日 | ピエリ守山

弥生人養成講座 土器づくり



陶芸家や市民が参加 弥生時代の野焼きに挑戦

県内で活躍している陶芸家や大学生、市民などが参加して、土づくりから取り組んできた弥生土器の野焼きが行われました。地面を熱して成形した土器の水分を飛ばし、さらに薪やわらで組んだ窯に土器を丁寧に並べて、泥で密閉して焼き上げました。小物を成形した小学生は「焼き上がった土器は家族や友だちにプレゼントしたい」と話していました。

9月28日 | 下之郷史跡公園

建築家 芦澤 竜一さん講演会



「地球・環境・建築」をテーマに 芦澤 竜一さんが自らの建築物について語る

12月22日まで行われている「守山の有名建築を巡るスタンプラリー」の中のスペシャル企画として、芦澤さん自らが設計に携わったセトレ マリーナびわ湖で開催されました。芦澤さんは、約70人の参加者を前に、これまで手掛けてきた建築物を紹介しながら、設計時の想いやこだわり、自身の建築のコンセプトについて語りました。

10月11日 | セトレ マリーナびわ湖

姉妹都市のハワイ州カウアイ郡から教育関係者が来市



小学校などを教育視察 日本の給食や授業を体験し、交流を深める

ハワイ州カウアイ郡からハマダ教育委員長をはじめ、校長先生たち3人が来市し、守山小学校、守山南中学校などを訪問しました。訪問した守山小学校では、授業見学のほか児童と一緒に給食を食べ、交流を深めました。この日の給食は「滋賀の日」として、琵琶湖でとれたわかさぎや赤こんにゃくが提供され、滋賀の食材を児童と味わいました。

10月9日 | 守山小学校 など

広報もりやまは
右記施設に設置

市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなど

スマートフォンでも
広報が読めます



「Machiro」アプリを
インストール



「Sidebooks」アプリを
インストールし、
「ちいき本棚」を選択

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース

「守山ニュース」びわ湖放送
毎月第1・3金曜日放送中

- わたSHIGA輝く国スポ・障スポ
Come together! Join together! Part1
11月1日(金)午後8時20分～8時25分
- わたSHIGA輝く国スポ・障スポ
Come together! Join together! Part1
(再放送)
11月15日(金)午後8時20分～8時25分



YouTube「守山市広報」で過去の放送を視聴できます